

Merck : des résultats encourageants pour un nouvel anticoagulant

Compte Test - 2012-03-26 18:09:00 - Vu sur pharmacie.ma

Lors de la conférence annuelle de l'American College of Cardiology à Chicago, les résultats de l'anticoagulant Vorapaxar du laboratoire américain Merck ont été dévoilés. Ces derniers ont montré des signes encourageants. En effet, l'étude clinique de phase III menée sur 26.449 patients a révélé que ce nouveau médicament diminue le risque d'attaque cardiaque ou cérébrale de 13 % chez les malades souffrant de pathologies cardiovasculaires et de 20 % chez les personnes déjà victimes d'un infarctus. Néanmoins, cet anticoagulant n'est pas exempt d'effets secondaires. Les patients traités ont été presque 2 fois plus nombreux à avoir des hémorragies modérées ou graves. Pharmacies.ma - 26 mars 2011